

A close-up photograph of a woman with dark hair pulled back, wearing red-rimmed glasses and a light blue collared shirt under a grey blazer. She is looking down at a white smartphone held in her right hand, with her left hand also visible near the device. The background is a soft, out-of-focus indoor setting.

2. Forum

Digitale Transformation

20. September 2016

Haus St. Ulrich, Augsburg

Herzlich willkommen in Augsburg ...

... am Schnittpunkt der Regionen zwischen Lech und Wertach, in der Mitte Europas.

Herzlich willkommen in einer Stadt, deren Entwicklung als Metropole der Fugger, des Dieselmotors und der Kommunikation mit rasanter Geschwindigkeit voranschritt und die sich schneller wandelt als jede andere Stadt in Europa.

Augsburg - eine Stadt, in der Ideen Gestalt annehmen und Innovationen entstehen.
Eine Stadt, die mit ihrer pulsierenden Kraft nicht nachlässt, Entwicklungen voranzutreiben.



Die Motivation

Viel geschrieben und geredet wird derzeit, vor allem wenn es um die Wichtigkeit der Digitalisierung geht. Die Transformation manueller bzw. umständlich gestalteter alter Prozesse in digitale Lösungen, stellt nicht nur eine technische Herausforderung dar. Vielmehr bedeutet sie Innovation und Fortschritt und nicht zuletzt eine Stabilisierung des Wirtschaftsstandorts Deutschland.

Wir wollen nicht viel schreiben oder reden, sondern mit Ihnen Wege zu Lösungen finden – zu Ihren Lösungen!



Das Motto

Machen Sie es Ihren Kunden einfach einfach!

Selbstverständlich bringt die Digitalisierung interne Softwarelösungen hervor, die im geschäftlichen Alltag wichtig sind. Aber letzten Endes arbeitet jedes Unternehmen daran, seinen Kundenstamm zu erhalten, zu vergrößern und seine Kunden an sich zu binden.

Die Digitale Transformation bietet hervorragende Möglichkeiten, z.B. Kunden- und Bewerberportale mit automatisierten Prozessen im Hintergrund ... Apps, die dem Kunden das Gefühl von Vertrauen und „Dabei-sein“ geben ... und noch vieles mehr.

Nutzen Sie die Digitale Transformation, um es Ihren Kunden einfach einfach zu machen!



Ihr Nutzen

Erleben Sie die digitale Transformation in der Praxis:

- Erfahren Sie was die Digitalisierung für Ihr Unternehmen bietet
- Zeit sparen durch direkten und anschaulichen KnowHow-Transfer und Kontakt mit unseren Experten
- Innovationen erfahren mittels aufgezeigten Ideen und Praxisbeispielen
- Vertrauen entwickeln mit kompetenten Referenten an Ihrer Seite



Programm

08:30 – 09:00	<i>Herzlich willkommen zum „2. Forum Digitale Transformation“</i>	
09:00 – 09:30	Guten Morgen Digitale Transformation	Expertenrunde
09:30 – 10:00	So machen Sie es Ihren Kunden einfach einfach	Wolfgang Graßhof, WOGRA GmbH
10:00 – 10:30	Bewegung an der digitalen Kundenschnittstelle	Alexander Vilbig, SWM – Stadtwerke München
10:30 – 10:50	<i>Zeit für einen Gedankenaustausch bei einer Tasse Kaffee</i>	
10:50 – 11:20	Vorstellungen einfach einfacher Lösungen	
11:20 – 12:00	Meine Erfahrungen - Diskussionsrunde	Teilnehmer
12:00 – 12:30	So gestalten Sie Ihren Weg in die digitalisierte Welt	Matthias M. Bauch Hochschule München
12:30 –	<i>Wir wünschen einen guten Appetit</i>	

Die Referenten

Unsere Referenten sind Leute der Praxis.

Entweder unterstützen sie durch die Realisierung innovativer Software-Lösungen Unternehmen unterschiedlicher Branchen auf den Weg in die Digitalisierung oder sie haben bereits den Weg der digitalen Transformation beschritten und berichten von ihren Erfahrungen und Projekten.



Dr. Alexander Vilbig – Stadtwerke München

Dr. Alexander Vilbig hat an der Fakultät für Informatik der TU München über komponentenbasierte Software Entwicklung promoviert. Seit 2003 arbeitet er in verschiedenen Positionen für die SWM Services GmbH im Bereich „Anwendungen“ der zentralen Informations- und Prozesstechnik, den er seit 2007 leitet. Diese Einheit verantwortet sämtliche betrieblichen Informationssysteme der Stadtwerke München von der Konzeption über Entwicklung, Einführung bis hin zur Betreuung im laufenden Betrieb.



Matthias M. Bauch – Hochschule München

Vertriebs- und Marketingexperte – so hätte man Matthias Bauch vor einigen Jahren genannt. Doch seit die Unternehmen auch die Vermarktung zunehmend digitalisieren, ist Herr Bauch inzwischen zu einer gefragten Person geworden, wenn interne Prozesse analysiert, optimiert und vor allem digitalisiert werden sollen.

Er unterstützt mittelständische und internationale Unternehmen bei der Ausarbeitung und Umsetzung von Vertriebs- und Digitalisierungsideen.



Sein Wissen gibt Herr Bauch als Dozent für Entrepreneurship und Vertrieb an der Hochschule München seinen Studenten weiter – diese erfahren dadurch, welche Herausforderungen und Aufgaben bei Unternehmensgründungen, Neu- und Veränderungsprojekten zu meistern sind



Wolfgang Graßhof – WOGRA

Der studierte Diplom-Informatiker und Geschäftsführer von WOGRA hat ein zentrales Anliegen:
Die Zufriedenheit seiner Kunden.

„Wir probieren keine Technologien in Kundenprojekten aus, der Kunde ist kein Spielball! Wir kennen unsere Spezialgebiete und das wissen unsere Kunden zu schätzen – mit vielen arbeiten wir schon seit Jahren zusammen!“



Herr Graßhof ist auch der Initiator der prämierten Entwicklungsplattform WMS. Die Idee: Software besser und schneller entwickeln – für einen schnelleren Time to Market.



Guten Morgen Digitale Transformation

Das Veranstaltungsformat „Forum“ wurde bewusst von WOGRA gewählt. Das Ziel des „2. Forum Digitale Transformation“ ist es, den Teilnehmern durch Dialoge und Diskussionen Möglichkeiten des Austauschs und der Impulse zu geben.

Darum wird die Veranstaltung durch eine Expertenrunde eröffnet, die im Gespräch auf viele Punkte der Digitalisierung eingeht und vor allem unterschiedliche Sichtweisen darstellt.

In Kürze werden wir die Teilnehmer der Expertenrunde vorstellen.



Vorstellungen einfach einfacher Lösungen

Neben Fachvorträgen und Diskussionen stellen wir Ihnen unterschiedliche individuelle Software-Lösungen vor.

Die Idee, Motivation und das Warum sind auf dem Weg in die Digitalisierung wichtige Punkte. Wir zeigen Ihnen, wie andere Unternehmen diese Punkte für sich selbst definiert haben und welche Anwendungen dabei als Resultat entstanden sind.



Meine Erfahrungen – Diskussionsrunde

Wie sehen Sie die angesprochenen Themen?

Teilen Sie uns, den anderen Teilnehmern und den Referenten Ihre Meinung mit. Stellen Sie Fragen, um ein Meinungsbild der anderen zu erhalten oder betonen Sie wichtige Fragestellungen, die man nicht vergessen darf.

Genau dafür bieten wir Ihnen den Raum. Fester Teil unserer Veranstaltung ist auch diesmal wieder eine Diskussionsrunde mit allen Teilnehmern und Referenten.



Location und Anfahrt

Das „2. Forum Digitale Transformation“ in Augsburg findet im Haus Sankt Ulrich statt. Direkt in der Innenstadt gelegen bietet sich sowohl die Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln als auch mit dem Auto an (Parkmöglichkeiten am Tagungsort).

Informationen zur Anfahrt finden Sie auf unserer Webseite.

Kontakt:

Haus Sankt Ulrich, Kappelberg 1, 86150 Augsburg

Tel: 0821/3152-0, Email: info@haus-st-ulrich.de



Noch Fragen?

Wenden Sie sich einfach an:

Melanie Dirksen

md@wogra.com
0821/899 492-66



www.forum-digitale-transformation.de
www.wogra.com

PS: Sie finden uns auch auf [Facebook](#), [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Google+](#) und [XING](#)!